Convivencia en la Granja- escuela EL Kiriko. Fornelos de Montes (Pontevedra)

4 y 5 de junio de 2014

UNA EXPERIENCIA ÚNICA

Hace unos días los alumnos de 4° Educación Primaria nos fuimos de convivencia a la granja escuela "El Kiriko".

En el bus íbamos muy felices porque estábamos todos juntos. Cuando llegamos, nos quedamos asombrados: lo íbamos a pasar muy bien.

Las actividades fueron muy divertidas.

iFue una experiencia única!. (Marcos Couce)

UNA EXPERIENCIA QUE SIEMPRE QUEDARÁ EN EL CORAZÓN (Icía)

El día 4 de junio los niños de 4º nos fuimos de excursión a la granja escuela "El kiriko" Fornelos de Montes (Pontevedra).

Lo que más me gustó fue preparar la cama, pero lo más, fue los cuentos de nuestra tutora.

Los monitores eran amables. Se llamaban Barbie, Penélope, Oto, Meli, Grau y Paula.

Hicimos actividades como tiro con arco, ordeñar a la vaca, acariciar a los animales y muchas cosas interesantes.

Hicimos una fiesta donde bailamos y nos divertimos mucho iFue muy bonito todo! i Ojalá volvamos!

Visita á Granxa- escola EL Kiriko (Alba Couce)

Este ano os rapaces de 4° fomos a El Kiriko os días 4 e 5 de xuño.

Cando estábamos no autobús non sabía o que íamos a facer. iPero me sorprendín! É un lugar onde aprendes sobre a natureza, a respectar os seres vivos que viven nela, tamén te relacionas con moita xente nova e xogos que nos fan moi ben para respectarnos uns a outros. É moi bó para a nosa formación . iÉ un lugar xenial!

Granja " El Kiriko"

Cuando subimos al autobús sabíamos que iba ser un viaje largo.

Hicimos una parada y fuimos a un parque que estaba allí y por eso llegamos 10 minutos tarde. Jugamos, hicimos juegos y a la hora de comer nos dejaron tiempo libre. Después a la noche, nos hicieron una fiesta

Después, a la hora de dormir, casi no dormimos.

Por la mañana, desayunamos. iEstaba riquísimo!

Después, jugamos y antes de irnos, bailamos un poquito. (Alejandro) · Antes de llegar pensaba que lo iba a pasar muy bien.

 Cuando llegué estaba muy aliviado de estar tanto tiempo en el autobús.

Realizamos muchas actividades. Nos costó un poco dormir pero lo conseguimos.

Al día siguiente, estaba triste porque nos íbamos.

Lo que más me gustó fue nuestra convivencia (Xabi)

UN VIAJE EXTRAORDINARIO (Carolina)

El miércoles anterior fuimos de excursión. Ya en el autobús nos moríamos de ganas de llegar.

Realizamos muchas actividades. Por la noche dormimos muy bien, y nos contaron cuentos, pero antes de acostarnos, iiiHicimos una fiesta!!!Todos nos divertimos bailando y también surgieron temas amorosos.

Al día siguiente, nos divertimos en un juego muy gracioso y divertido. Cuando era hora de decir adiós, nos costó mucho despedirnos. ¡El Kiriko merece la pena!

"EL KIRIKO"(Alba Calderón)

El miércoles, día 4 de Junio, a las 8:40 salimos para la granjaescuela y llegamos a las 12:15

Cuando llegamos nos explicaron cosas que no deberíamos hacer en las camas, habitaciones o cómo poner la ropa en las casillas.

Después nos fuimos a comer, cantamos na canción. Nos fuimos para las habitaciones, nos cepillamos los dientes y echamos crema solar . iY así, organizadamente pasamos esta maravillosa excursión.!

UN DÍA INOLVIDABLE (IKER)

A mí me gustó más los animales y la naturaleza. Fueron los dos mejores días de mi vida porque hicimos muchos juegos divertidos. Espero ir otra vez.

GRANJA EL KIRIKO (PAULA)

Cuando llegué a El kiriko supe que me lo pasaría genial, y así fue. Todo comenzó cuando las profesoras organizaron la excursión de fin de curso y nos llevaron a El Kiriko. Allí hicimos un montón de actividades por grupos . A mí me tocó con "los guerreros". HICIMOS

- · Tiro con arco
- · Orientación
- · Visitar animales

...y muchas cosas más . iYo me lo pasé genial!

GRANJA KIRIKO (Aurora)

No bus paseino moi ben vendo a natureza. O que máis me gustou foi a festa.

Nos durmimos ás doce da noite e a nosa titora contounos un conto. Fixemos tiro con arco...

Vimos a mascota da granxa, unha galiña chamada Kiriko.

UNA EXCURSIÓN DIVERTIDA

El Kiriko: Una experiencia fenomenal , incluso recomendada por mí iQue fuí dos días!

Fuimos dos días, suficientes como mpara hartarse de felicidad y de diversión.

Mi actividad favorita fue jugar a un juego ala ire libre que consiste en ir suelto por el bosque consiguiendo cartas de tus compañeros, pillándolos y enfrentándote a ellos.

GRANJA EL KIRICO

Me gustó mucho ir de excursión al Kirico ; fue una experiencia inolvidable. Lucía

NUESTRA EXCURSIÓN AL KIRIKO (Ainhoa)

Los niños de 4 fuimos al Kiriko. Al principio en el autobús, mi amiga y yo nos mareábamos un poco. Al llegar, los monitores se presentaron, después hicieron grupos. A continuación, hicimosactividades como : ver a los animales etc.

Lo que más me gustó fue ver a los animales y darles de comer.

LA EXCURSION AL KIRIKO

Los niños de 4 fuimos de excursión a la granja Kiriko y estuvimos allí 2 días. Fue increíble. Javier

Granja escuela "El Kiriko" (Beatriz)

El miércoles, día 4 de junio, salimos a las 8.·30 del campo de fútbol A Estrela. Fuimos en bus. Llegamos un poco tarde. Luego hicimos

actividades. De noche hicimos una fiesta iBailamos mucho! Cuando se acabó, la profe María nos contó cuentos.

El jueves, día 5, nos despertamos y fuimos a desayunar. Luego hicimos juegos y luego: i a casa!.

UNA AVENTURA ÚNICA (Arantxa)

Na "Granxa KIRIKO" fixemos moitos xogos e demais.

Tam'ne fixemos un ha festa poal noite e chegamso aos cuarorts á 1 de mañá.

Foi unha experienca incríble.

Tamén durmimos en literas e María contounos 5 contos e a min, cantoume a "canción do grilo".

Paseino moi ben.

EL KIRICO (JORGE)

El día 4 y 5 los alumnos de 4° de Educación Primaria fuimos al Kirico. Allí nos explicaron lo que no podíamos hacer; después hicimos

- tiro con arco
- vimos animales
- etc

Por la noche participamos en una fiesta, nos fuimos a la1 de la mañana.

Nos levantamos, desayunamos.

Después jugamos a un juego y nos marchamos.

UNA EXCURSION A EL KIRIKO (Noel)

Ao subir ao autobús estabamos moi nerviosos.

Ao chegar os monitores nos deron as normas. Despois participamos nun xogo. Logo xantamos e ao acabar, tivemos tempo libre.

Pola noiteiiiiPARTICIPAMOS NUNHA FESTA!!!!

Ao día seguinte almorzamos e tamén estuvimos en moitas actividades. Cando acabamos de merendar subimos ao autobús e volvimos á casa. iEL KIRIKO É XENIAL!

EXCURSIÓN AL KIRICO

No bus eu creía que o iba a pasar ben, enton estaba nerviosa.

Aochegar os monitores presentáronse, dixeronos o que tiñamos facer eo que non. O primeiro que fixemos foi xogar a un xogo de correr, despois comimos. Logo fomos ver os animais galos, cabras...pola noite

celebramos unha festa ifoi moi divertidoi. Ao día seguinte non queríamos irnos e diciamos non nos

queremos ir, nos queremos quedar a vivir iiiiiO KIRICO È XENIALiiiiYASMIN

MI EXPERIENCIA EN LA NATURALEZA (Manuel)

A miña experiencia foi inolvidable.

Chegamos e os monitores explicaron as normas e cando acabaron saímos a xogar a travás dun largo día fixemos moitas actividades como tiro con arco, inspección de animais... ao día seguinte listos para emprender o noso camino, despedimonos de todos e todas e satisfechos polos dos días tan maravillosos, entramos no autobús listos para reencontrarnos coas nosas familias

Narón, 12 de junio de 2014